

al, donde a través de

"SALUD REPRODUCTIVA"

El aborto provocó inesperada polémica

La delegación argentina que parti-pa de la VI Conferencia Regional de la Mujer se encuentra inesperadamente sumergida en una confronta-ción de insospechados alcances, como consecuencia de que en su seno conviven posiciones encontradas respecto del tema "salud reproductiva", parti-cularmente en el tópico "aborto", se-gún pudo saberse aver. La Jefatura de la delegación, a car-go de la embajadora Zelmira Regazzo-

li, choca del plano con la conducción del Consejo Nacional de la Mujer, en-cabezada por Virginia Franganillo, quien reniega de respetar puntual-mente los postulados sostenidos por el Gobierno, de acuerdo con lo recogi-do en el ámbito de sesiones.

La evidencia de este cuadro de tuación quedó plasmado este mediodía, cuando —según algunas fuen-tes— Franganillo reunió a diferentes "cuadros" e integrantes de la comitiva argentina para criticar distintos asoectos relacionados con el proceder de la Cancillería en el marco de la Conferencia. Antes que esto, a los observadores les quedó constancia de que referentes de Franganillo, como la dipu-tada nacional Marcela Durrieu y la tada nacional Marceia Durrieu y aconsejera presidencial Gloria Bonder, "dedicaron mucho tiempo para 'operar' con delegaciones extranjeras en pos de que la Argentina modifique su postura alrededor del tema aborto". "La embestida de Franganillo es tomada aquí como la continuidad de praesección que había iniciado en conuna acción que había iniciado en ocasión de la Asamblea Nacional Constituyente, cuando impulsó desde afue--no era Convencional-

perimentase modificaciones sustan-ciales", dijo la fuente. En esta ocasión, la propuesta de la delegación argentina propuesta de la delegación argenti-na para tratar en la Conferencia man-tiene la línea en el tema en cuestión respecto de la Convención y de la Cumbre de Población de El Cairo, que

concluyó recientemente. Al respecto, el "objetivo estratégico II.5" de la propuesta reza en un tramo "promover la realización de investiga-ciones que permitan determinar las ciones que permitan determinar las necesidades de las mujeres en el campo de la salud en todo su ciclo vital, es-pecialmente en lo que respecta a sa-lud reproductiva, concepto que no puede incluir el aborto, ni la esterili-zación como método de regulación de la fecundidad". "Asimismo —conti-núa—, atender a las necesidades de las mujeres en materia de procrea-ción responsable, la prevención del embarazo adolescente, la protección de la mujer sola, el aborto y su impac-to sobre la salud de la mujer, la incidencia del SIDA, enfermedades espe cíficas, especialmente de las niñas y las mujeres de tercera edad'

La postura argentina en este sentido aborda otros aspectos complementarios y nadie suponía en el contexto de la Conferencia que la "paz interna" viese alterada, a partir del claro mensaje que sobre este tema pronun-cia el presidente Carlos Menem en cuanta ocasión se le presenta. Al promediar la tarde las reuniones

continuaban en el hotel Provincial, sede de la Conferencia, en función de procurar que el "frente discordante" acceda a rever su postura y así evitar



Viriginia Franganillo, del Cons

Una de cada diez mujeres es agre

POR SU

PAREJA

<u>EN TODO</u> EL MUNDO Una de cada diez mujeres es o fue agredida por su pareja en todo el mundo, según un informe difundido ayer por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) en nuestra ciudad.

Ecuador y México son los países de América Latina donde hay mayor cantidad de casos de violencia con-

yugal contra las mujeres, destacó el estudio.

El 75 por ciento de las víctimas de actos de violencia conyugal son mujeres, el dos por ciento hombres y el 23 por ciento restante aparecen como casos de "violencia recíproca", según estadísticas internacionales recogidas por el organismo regional.

La violencia contra las mujeres "no es un fenómeno desvinculado del contexto social", indicó el informe, presentado ante la VI Conferencia Regional sobre la Integración de la Mujer en el Desarrollo Económico y Social, que delibera en Mar del Plata.

Un 20 por ciento de las mujeres colombianas declaró ser víctima de "abusos físicos", un 33 por ciento "psicológicos" y un diez por ciento aseguró haber padecido "violaciones maritales". La violen México afecta al 56,7 por ciento de viven en centros urbanos y el 44,2 por residen en zonas rurales, señaló la Crista En Chile, dos de cada tres mujeres sufrido actos de violencia de parte de sufrido actos de violencia de por ciento atras que en Ecuador el 60 por ciento atras que el 60 po

golpeada por su cónyuge.
En Antigua y Barbados, el 30 por de jeres denunció haber sido víctima den gal y el 50 por ciento de ellas señaló también fueron golpeadas por suparea.

El servicio telefónico del Programada Asistencia de la Violencia Familiar del gistra unas 600 llamadas al mes en Bualas cuales unas 240 son denuncias y petro da ante casos extremos.

El 97,4 por ciento de la población boratada por la violencia familiar son mujes años de edad, puntualizó el estudio de la companyo de la comp